

学校だより 第8号



～子供が育つ 大人が育つ 家庭・地域とともに育つ～

吹田市立豊津中学校 (06)6384-3275

令和5(2023)年 12月1日発行



『人権週間』

校長 中西 多恵子

早いもので今年もあと1か月を残すのみとなりました。急に冷え込みが続き、インフルエンザや風邪も相変わらず流行しています。学級閉鎖には至ってはいませんが、感染防止については、まさに年中気をつけていないといけない状況となっています。

さて、12月4日～10日は人権週間です。昭和23年(1948年)に国際連合において「世界人権宣言」が採択され、12月10日が「人権デー」と定められています。本校の学校教育目標においても、「人権意識のいきわたった学校」を目標にしています。

みんなの心に人権意識を育てるための人権教育というのは一体何をさしているのでしょうか…。時間割に「人権」はないですが、学校のあらゆる教育活動、学校生活全般の中で、人権についてみなさんは学んでいます。人権教育が取り扱う内容には、マイノリティの人々に対する差別や偏見、男女共生、いじめ、障がい者理解、インターネット上の人権、など様々なものが含まれます。みなさんの身近にあることばかりだと思います。みなさんが感銘を受けた太鼓の公演や、参観で一斉授業を行った「いじめ予防授業」、デジタルシティズンシップ教育もその一環です。毎日の授業でも、人権に関係することに触れている機会も多いはず。そうして身に付けた人権感覚を尊重しなかったり、傷つけたりすることを人権侵害といいます。事の大小にはかわりません。

大人も子供も誰もが心躍る12月。自分も、周囲の人たちも平等に生まれ持っている人権を大切にすることができているか。1年の最後に振りかえる機会としてもらえれば幸いです。

授業参観

11月10日(金)1時間目～4時間目まで、授業参観が行われました。お足元が悪い中、たくさんの保護者のみなさまにご来校いただきました。ありがとうございました

ジョイントコンサート 関大クラブ体験

去る11月12日(日)、山手小学校、豊津第一小学校、豊津中学校、関西大学による、第21回ジョイントコンサートが本校体育館で盛大に開催されました。小学生の元気な合唱や演奏、そして本校吹奏楽部による発表、大学生の演奏と、それぞれが持ち味を出したもので、とても素晴らしいものでした。

来月、1月21日(日)午前には、関西大学でのクラブ体験も行われます。種々の体験ができますので、是非参加してください。

いずれの行事も豊津中学校区地域教育協議会という地域の方々の主催で行われています。このような地域のみなさまとのつながりも大切にしていきたいものです。

部活動の活躍

女子テニス部

第41回 大阪中学生インドアソフトテニス大会

団体戦 第3位()

個人戦 第9位()

女子テニス部は12月26日(火)～28日(木)に滋賀県で行われる近畿大会に出場します。



卓球部

三島地区卓球大会

団体戦男子 優勝()

団体戦女子 優勝()



12月行事予定

※SC…スクールカウンセラー相談

	曜	行事予定	昼食	備考
1	金	文化総合発表会(1年)		
2	土			
3	日			
4	月	色覚検査(1年:希望者のみ)		
5	火	校外学習(1年)		
6	水			SC
7	木			
8	金			
9	土			
10	日			
11	月			
12	火			
13	水	交通安全教室(1年)		SC
14	木	個人懇談(50分×4限まで)		
15	金			
16	土			
17	日			
18	月			
19	火	球技大会(3年)		
20	水			SC
21	木	学年集会、避難訓練		
22	金	大掃除、終業式		
23	土	冬季休業		
24	日			
25	月			
26	火			
27	水			
28	木			
29	金			
30	土			
31	日			

※当初の予定を変更し、1, 2年生も懇談期間中はすべて午前中授業となりました。なお給食を注文された方については、当日の給食はなしになり、返金されます。ご了承ください。

令和5年度文化芸術による子供育成推進事業

～ユニバーサル公演事業「瑞宝太鼓」～ 子供たちの思い

ワークショップ楽しかった！

- ☆大勢の人がいて失敗をしたけど、最後まで楽しく太鼓をたたけたからよかった。
- ☆和太鼓がかっこいいと思ってたけど、実際にたたいているとさらにかっこよかったし、難しかったけど楽しかった。
- ☆最初は結構不安で難しいと思いましたが、やっているうちに、リズムを覚え、楽しむ余裕ができました。
- ☆初めての太鼓だったので、優しく教えてもらえて安心しました。
- ☆自分たちが太鼓をたたいて、みんなの前で演奏することが、とても緊張しました。
- ☆演奏中みんなが揃っている感じがして、とても感動しました。みんなとひとつのことをすることの楽しさを学びました。
- ☆在校生がやったときもすごくうまくてびっくりしました。演奏を見て僕もやってみたいと思いました。



太鼓の迫力がすごい！

- ☆大平太鼓になったときは内臓が浮いた感じでした。
- ☆大迫力で振動が伝わってきて、なんかめっちゃわくわくした。
- ☆太鼓を久しぶりに聞いて感動しました。音が心臓まで響く感じがすごかったです。
- ☆和太鼓の演奏を聴くのは初めてだったので、こんなに心に響くような感じだとは思いませんでした。

音楽の楽しさを知った！

- ☆笛の音色がきれいだった、また太鼓や笛の音を聞いてみたい。
- ☆それぞれの太鼓の音が違って、いろんな音が出ていて、それをひとつにして、いい感じの曲ができていてすごいと思いました。
- ☆指揮者とかいないのに全員のタイミングがそろっていて驚いた。
- ☆最初に演奏してくれたのもすごくよかったけど、さらに太鼓の説明をすることで、その後の演奏をもっと心から楽しめました。

心に残ったことがいっぱい！

- ☆全員が本気で取り組めば人の心も動かせるんだなあと思った。
- ☆障がいの有無にかかわらず、何かに熱中したり努力し続けることが大切だと思った。
- ☆公演を聞き、自分もクラスのみんなで太鼓の演奏がしたいなあと思いました。
- ☆障がいがあっても楽器でつながれると言っていてすごく素敵だと思いました。
- ☆今日の公演を見て、太鼓のすばらしさやチームの大切さ等いろいろなことに気づかせてもらいました。
- ☆公演をしてくれたみなさんの太鼓への楽しさがこちらまで伝わってくるほど楽しんでいて、こちらも全力で楽しむことができました。



次は自分たちも！

- ☆受験勉強で日々大変です。ただ、みなさんが障がいをもっているのにもかかわらずあのような演奏を聴けて勇気ができました。みなさんの今までの努力を想像でき、自分も負けてられないと思いました。
- ☆何かをきわめて仕事にできる人ってかっこいいなと思った。
- ☆私にも一生懸命取り組めるようなことを少しずつでもいいから見つけていきたいなと思います。